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◇選挙について 

 平成 28 年 2 月 7 日立候補 

2 月 14 日八幡市議会議員補欠選挙 

にて初当選。 

◇所属について 

 【所属会派】八幡みらいクラブ（所属議員数３名） 

 【所属常任委員会】都市環境常任委員会 

          平成 27 年度決算特別委員会   

          平成 28 年度予算特別委員会 

 

◇定例会質問内容について 

【平成 28 年八幡市議会第 1 回定例会議一般質問（平成 28 年 3 月 11 日）】 

【質問】平成 25 年の水害以降に八幡市で取り組んだこと及び水害対策計画について八幡

市の管理河川の水害防止対策についての具体的な取組について。等 

【答弁】八幡市内に今後６カ所（あまかぜ公園、市民防災広場、馬場市民公園、吉野遊

園、あさひ公園、八幡小学校）に雨水地下貯留施設を設置計画。 

    

【平成 28 年八幡市議会第 2 回定例会議代表質問に関連質問（6 月 16 日）】 

【質問】空き家等対策の推進に関する特別措置法が 26 年 11 月 27 日に交付されました。

適切な管理が行われていない空家は、 

防災・衛生・景観などにおいてその地域 

にお住まいの方々の生活環境に深刻な 

影響を及ぼすことが考えられる。 

空き家対策の取組についての計画等が 

ありますか。等 

【答弁】近隣市町村の動向を注視しながら 

法に基づく空き家等対策計画策定な 

どの取り組みについての検討 

を進めてまいりたいと考えている。 
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【平成 28 年八幡市議会第 3 回定例会議一般質問（9 月 12 日）   

 【質問】未来の八幡づくりについて、堀口市長が述べておられるグランドデザインの中で

平成 29 年度完成の第 5 次八幡市総合計画に反映させたいと思われている項目を

ご紹介下さい。等 

【答弁】１つに全ての子どもが幸せで健やかに育つ社会の実現。２つに健幸都市の 

創出への取り組み。３つに文化と暮らしの創出、観光都市へのチャレンジ。 

更に、持続可能な社会、まちの構築を基本とし、第４次総合計画の成果を検証

し、まち・ひと・しごと創出総合戦略を踏まえ、行政の最も大切な使命である

市民の生命と財産を守るための安心・安全などもキーワードとして検討します。                               

 

◇視察・勉強会について 

     【会派視察】岡山県総社市：子育て王国について 

岡山県総社市：デマンド交通について 

【会派勉強会】 

国土交通省水管理国土保全局：三川合流地域について等 

同上 都市局公園緑地課・景観課：三川合流地域について 

内閣官房まち・ひと・しごと創生本部：地方創生について 

観光庁：観光行政について 

 

 

     【都市環境常任委員会視察】 

富山県射水市：バイオマス産業都市構想の取り組みについて 

        富山県黒部市：コミュニティ交通について 

◇プルフィール 

  【奥村 順一（おくむら よりかず）】 

   ■昭和３５年（１９６０年）３月１６日生まれ 

   ■八幡小学校・男山中学校・東山高校・京都産業大学法学部卒業（昭和５７年３月） 

■会社役員（現在） 

■青年会議所（八幡青年会議所 初代理事長 平成５年１月～１２月） 

■日本青年会議所地域主権型推進委員会副委員長（平成１０年１月より１２月） 

■八幡市教育委員長（平成２０年８月～２６年７月末） 

◇連絡先 

■携帯電話 ０９０－３２６３－１５１９ 


